



設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 塩本 能尚
■幹事 小林 直哉

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>

Rotary 
Club of Hiroshima North

第2518回例会 2023年01月12日(木)12:30

国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

誕生月お祝い

山内盛利会員・久保豊年会員・槇殿透会員
野口隆志会員・粟屋充博会員・上野淳次会員
高井建治会員・山坂哲郎会員・高見仁会員

1月生まれの皆様、おめでとうございます!!

会長時間 会長 塩本 能尚 会員

皆様、あけましておめでとうございます。
本日は後ほど卓話時間において『年頭挨拶』をさせていただきますので、
京都伏見RCから頂いている年始の挨拶(電報)をご紹介します、会長時間に代えさせていただきます。

『あけましておめでとうございます。
旧年中はお世話になりありがとうございました。
本年も何卒よろしく願い申し上げます。
来る4月30日の当クラブ創立50周年に多くの皆様のお越しを心待ちにしております。』
京都伏見ロータリークラブ 会長 藤谷礼子

なお、当クラブからも年始のご挨拶をお送りしています。

幹事報告 幹事 小林 直哉 会員

《理事会報告》

米山学友会賛助会員の募集について
調印式&エクスカーション会計について

《BOX配布物》
ガバナー月信

委員会報告

クラブ総務委員会 桑原会員

出席報告
会員総数 105名
出席者数 86名
欠席者数 19名 内、Zoom出席者 2名
例会出席者合計 88名

親睦委員会 宮本委員長

12/22クリスマス家族会に多くの会員・ご家族にご出席いただきありがとうございました。

ニコニコ委員会 竹本委員長

明日1/13(金)18:30よりニコニコ委員会を開催します。

ニコニコ

【会員出宝】

塩本会員・坪内会員・小林(直)会員・高見会員・赤井会員より

新年あけましておめでとうございます。いよいよ今期も折り返しを迎えました。
残り半年間も円滑なクラブ運営が出来るよう執行部一同気を引き上げて参ります。
本年も宜しく願いいたします。

上野会員より (大枚)

79回目の誕生日を迎えました。皆様のおかげ健康寿命を7年も伸ばすことが出来ました。
ありがとうございます。

山坂会員より

68才になります。あっという間の68年。これからも元気に頑張って生きて行きます。

粟屋会員より (2枚)

誕生日のお祝いをして頂き、ありがとうございます。
65歳(四捨五入すると70歳:前期高齢者)になりましたが気持ちだけは若く持ち続けたいと思っていますので、引き続きよろしく願い致します。

山内会員より

誕生日ありがとうございます。健康に留意し、元気に1年を過ごしたいと思います。

高井会員より

誕生日のお祝い有難うございます。50歳となります。健康に気を付けながら、
これからの1年1年を充実させたいと思います。今度ともよろしく願いいたします。

土井会員・庄子会員・久保(雅)会員・石井会員・山内会員・森会員・藤原会員・桑原会員・西開地会員・高井会員 ・松野会員・倉本会員・平井会員より

12月18日広島北RC登山同好会(洋北山歩隊)恒例の宮島弥山登山&忘年会が開催されました。
当日は雪もちらつく中、ご家族も含め23人と沢山のご参加を頂きました。弥山登山も怪我無く終え、
忘年会では沢山の笑顔の中で懇親ができたこと感謝いたします。今年もどうぞよろしく願いいたします。

参加会員にて出宝させていただきます。

山坂会員より

1月1日で株式会社バルコムの社長を息子に譲りました。 よろしく願いいたします。

深川会員より

お陰様で株式会社フカガワは2月で創業100周年を迎えることができそうです。
皆様の今までのご愛顧に感謝するとともに、 これからの発展に向けてより一層精進していきます。
今後ともよろしく願いいたします

島本会員より (大枚)

あけましておめでとうございます。 昨年12月17～18日に雪山の大山を登りました。
マイナス10度以下で寒かったです。 百名山五座目として出宝します。

久保(豊)会員より

昨年末に人生初の入院をコロナで体験しました。 ドクターやナースそして同室の20代の患者さん、
皆さん優しく、 快適な入院生活を送り、 無事退院しました。 まだ少し咳が残っていますが、
その他は大丈夫です。 ご心配頂いた皆さんに感謝致します。

中山会員より

真ん中に富士山とうさぎの絵柄の年賀状を折角いただいたのですが、 差出人の住所も名前も書いてありません。
誰か心当たりはありますか?

山下会員より (2枚)

あけましておめでとうございます。 沢山の年賀状を頂いておりましたのに、
年賀状を出さずに失礼しておりましたので。。。 今年もよろしく願いいたします。

松田会員より

本日、 所用により早退いたします。

卓話

『会長年頭挨拶』

会長 塩本 能尚 会員

皆様、 改めまして明けましておめでとうございます。 今年もよろしく願いいたします。
昨年7月からの2022 2023年度Withコロナということで、 ここまでコロナ前とほぼ同じ活動ができております。
例会も休むことなく、 夏の家族会・地区大会の前夜祭・京都伏見RCとの姉妹クラブ提携継続調印式、
エクスカッション・クリスマス家族会すべて3年ぶりに開催できております。

会員皆様のご協力に深く感謝いたします。

振り返ってみますと、 ロータリーの年度は7月1日スタートですが、
前年12月の総会で理事・役員が決まり1月から7月のスタートに向けて準備していくものですが、 昨年は成人
の日の3連休が終わった1月10日から第6波の感染拡大の波に飲み込まれ、
まん延防止等重点措置が発令され3月7日の解除まで約2か月間ほとんど何も手つかずで、
かといって委員会編成以外特段何もよいなあとと思いながら落ち着かない日々を過ごしていました。

そんな中でも、

奉仕プロジェクト常任委員会の社会・青少年委員会には3月末締め切りの地区補助金申請の準備を進めていただき
、 補助金を得て昨秋の事業の実現となっております。 ありがとうございます。

感染もやや治まる中で3月末には、 コロナ禍でも毎年開かれている歴代正副幹事会、
別名「次年度正副幹事を励ます会」を開いてもらい副幹事2名を軽く可愛がってもらいました。

4月・5月には次年度の委員会がコロナ前と同様に連日連夜開催されましたが、 無事に乗り切ることができ、
新現引継ぎも経て7月のスタートを迎えたのですが、 始まったと同時に
第7波の感染拡大がはじまりました。

夏の家族会は、 しょうがないことですが、 当初の見込みより参加者は少なくなりましたが、
3年ぶりに開催でき、 祝寿の会の夜間開催は断念して昼間の開催といたしました。 例会も途切れることなく、
感染が小康状態になった後は、 諸行事をすべて順調に開催してきております。

そして、 今第8波の到来でございますが、 これからもWithコロナのスタンスを変えること
なく、 ロータリー活動を続けていきたいと思っております。

あくまでも国・県からの行動制限が発令されない事が前提ですが。
残念ながらアフターコロナの時代はまだ当分きそうもありません。
コロナを少し質の悪い風邪・インフルエンザと考え注意して上手く付き合っていくしかないとも思います。
コロナに対しても色々なお考えもあると思います。ご意見があればいつまでか。できることでしたら。
配慮させていただきます。
以上、今後も前向きにロータリー活動を続けていくことをお願いして。
会長の年頭あいさつとさせていただきます。

卓話

『誕生月会員スピーチ』

山内盛利会員・久保豊年会員・野口隆志会員
粟屋充博会員・上野淳次会員・高井建治会員
山坂哲郎会員

『年男(卯年)スピーチ Part1』

水野 勝会員・庄子佳良会員・迫 慎二会員
林谷浩二会員・竹本 功会員